

**SORALUZE****Soraluzeko arrozak ekimenean parte hartzeko izena hilaren 18ra arte eman daiteke****J. LEON**

SORALUZE. Pil-pilean elkartek, Zabaltzen Sartu kooperatiba elkartek eta Udalak Soraluzeko arrozak ekimenean lau garren edizioa antolatu dute hilaren 27rako, hau da, jaieta-azken egunerako.

Aurreko urteotan Munduko arrozak izenpean egin zen bezala, aurten Soraluzeko arrozak deitutako ekimenean helburua «jatorri ezberdineko herriarrak elkarrekin parte hartu, sukaldatu eta bazkaltzea da, aurreiritzi, zurrumurru eta estereotipo arrazistei aurre eginez», azaldu dute antolakuntzatik.

Edonola ere, ekimenean parte hartu nahi duten guztiek hilaren 18ra arte eman dezakete izena. Horretarako, [601 602 347](tel:601602347) (Arianne) edo [603 678 226](tel:603678226) (Uxua) telefono zenbakietara dei egin daiteke (osagaiak erosteko dirua, sutegiak, mahaiak eta bestelako materialak antolakuntzak jarriko ditu).

Ekimena ahalik eta ondoen prestatzeko, interesa duten herriarrak guztien partaidetzari irekita egongo den bilera egingo da datorren asteartean (18.00etan) Udalak Kalebarren kaleko zortzigarren zenbakian duen lokalean.

Antolatzaileek aurreratu dutenez, «partaidetza errazteko» zaintza zerbitzua izango da uztailearen 27an umekin bertaraten direnentzat. Hori bai, zerbitzu hori behar dutenei «aurrez abisatzea» eskatu diete.

**ELGOIBAR**Vista del edificio y de los jardines exteriores del antiguo convento de Santa Klara. **J.LEON****Danobatgroup apoyará proyectos sociales de la AECC, Elhuyar y Gautena con 600.000 euros**

Gautena recibirá una ayuda de 150.000 euros para reconvertir la capilla del viejo convento de Santa Klara en un espacio multifuncional

**JABI LEON**

ELGOIBAR. El grupo industrial Danobatgroup ha dado a conocer los proyectos de cooperación que va a apoyar por medio de la tercera edición del programa Elkarrekin Eragin; una iniciativa que desarrolla desde el año 2018 con la finalidad de impactar de manera positiva en su entorno.

Concretamente, Danobatgroup destinará 600.000 euros para respaldar durante los tres próximos

años diferentes proyectos de transformación social propuestos y seleccionados por las personas que trabajan en el grupo.

Así, la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) recibirá 200.000 euros para la creación de una nueva sede en Arrasate, la Fundación Elhuyar 175.000 euros para abordar el deterioro de la salud mental en adolescentes y la asociación guipuzcoana de Autismo Gautena 150.000 euros para seguir avanzando en la transformación del viejo convento de Santa Klara, cedido gratuitamente por el Ayuntamiento de Elgoibar a Gautena.

Los 75.000 euros restantes serán «para ayudar al resto de proyectos presentados que han pasado la primera fase de selección».

Con la elección del proyecto, presentado por Gautena, Danobatgroup dará continuidad al apoyo que ya otorgó entre 2021 y 2023 al plan de la asociación para adecuar las instalaciones del convento elgoibartarra a las necesidades de las personas con autismo de la comarca y sus familiares.

Ahora, el grupo industrial destinará 150.000 euros a lo que considera «un paso más para transformar el convento de Santa Klara en un centro dinámico y accesible para la comunidad local». Con ese fin, la capilla se reconverterá en un espacio multifuncional que acogerá actividades como reuniones vecinales, charlas y talleres de manualidades, fomentando la integración y beneficiando a unas 200 personas».

**MUTRIKU****La empresa Unebide ejecutará el proyecto para cubrir y remodelar el frontón Egaña, que costará 875.920 euros****J.LEON**

MUTRIKU. El Ayuntamiento de Mutriku ha adjudicado a la empresa Unebide Obras y Contratas, S.L. la ejecución del esperado proyecto para cubrir y remodelar de manera integral el frontón Egaña.

Los trabajos, que supondrán una inversión de 875.920 euros (IVA incluido) arrancarán «como muy tarde, la segunda semana de agosto», con la finalidad de que el nuevo equipamiento pueda estar en condiciones de poder ser

utilizado por la ciudadanía «antes del final de este mismo año».

El contrato adjudicado a Unebide, la empresa que ha obtenido la mayor puntuación en el proceso de licitación al que han concurrido tres ofertas, tiene como objetivo «sanear la superficie delimitada como suelo contaminado y dar solución a la necesidad de disponer de una superficie cubierta multiusos en el casco urbano, para albergar diferentes actividades a desarrollar al aire libre, tales como juegos, depor-

Aspecto que presenta el frontón Egaña en la actualidad. **J.LEON**

tes y otras actividades recreativas culturales».

Una vez adjudicado el proyecto para remodelar de manera integral y cubrir el frontón Egaña, los responsables municipales explican que los trabajos empezarán con la descontaminación de la

parcela, que en su día tuvo un uso industrial».

A partir de ahí se empezará a levantar el nuevo equipamiento que «será totalmente accesible y contará con una pequeña grada para posibilitar la presencia de público en distintos actos».

**DEBABARRENA****Los universitarios pueden solicitar las becas para realizar prácticas en países extranjeros****J. LEON**

DEBABARRENA. La agencia de desarrollo comarcal Debege-sa comunica a las y los jóvenes universitarios de Debabarrena que pueden solicitar las becas Global Training 2024 para realizar prácticas profesionales en una empresa o entidad del extranjero a cambio de 1.635 euros al mes.

Los requisitos para poder solicitar la beca son los siguientes: ser menor de 30 años, tener un título universitario y un nivel de inglés B2 (Costa Rica, Bélgica, Portugal, México, Argentina, Suiza, Guatemala, India, Francia, Chile, Italia y Emiratos Árabes son algunos de los destinos posibles).

Las personas interesadas en obtener alguna de estas becas pueden presentar su solicitud hasta el próximo día 19 de julio a través de [garapen.net](http://garapen.net).

**EN BREVE****ELGOIBAR****El hogar organiza un nuevo paseo saludable para el próximo martes**

El hogar de las personas jubiladas de Elgoibar invita a la ciudadanía a participar en la salida para realizar un paseo saludable que ha organizado para el próximo martes. Esta vez, los asistentes realizarán el recorrido entre Las Arenas y Sopelana (14 kilómetros). Quien desee acudir debe personarse a las 8.00 horas en la estación para coger el tren a Bilbao (desde allí se desplazará a Las Arenas en metro).

**SORALUZE****La ciudadanía tiene el día 19 otra oportunidad para donar sangre**

La delegación que la asociación Donantes de Sangre tiene en Soraluze comunica al conjunto de la ciudadanía que el próximo viernes, día 19 de julio, se llevará a cabo una nueva sesión para donar sangre en el hogar Itxaropena de la localidad. Las extracciones se realizarán de 16.30 a 20.10 horas y las personas interesadas en participar deberán pedir cita previa llamando (de 8.30 a 13.30 horas) al número [943 007 885](tel:943007885).